

Le Dauphiné Libéré du Lundi 26 Juin 2023

Aix-les-Bains

La fête de l'IME de Marlioz de retour après trois ans d'absence

Les enfants de l'IME (institut médico-éducatif de Marlioz) ne comprenaient pas pourquoi, depuis trois ans, il n'y avait plus de fête en juin. L'IME accueille des enfants et des adolescents, âgés de 5 à 20 ans, déficients intellectuels. Cette année, pas question de passer à côté. Pour marquer la fin d'année, ce vendredi 23 juin, toute l'équipe éducative s'est mobilisée pour organiser une fête des familles. Plusieurs mois d'entraînement ont permis aux enfants de réaliser plusieurs chorégraphies.

● **Jean-Paul Gaspard**



Les enfants ont préparé pendant plusieurs mois des chorégraphies. Photo Le DL/J.-P.G.